
 

"Considerando que está a trabalhar no Centro de Saúde das Flores um 

médico especializado em diabetologia e medicina interna que por sinal é 

natural da Ilha; 

Considerando que o referido especialista naturalmente para ali veio com 

base em acordo estabelecido com o Governo Regional; 

Considerando que o trabalho de um especialista num Centro de Saúde, 

principalmente tratando-se de uma ilha afastada, é essencial para apoio à 

respectiva população; 

Considerando que consta que o referido especialista se prepara para 

regressar ao Continente, constando também que tal se deverá à eventual 

falta de cumprimento integral por parte do Governo do que havia sido 

acordado. 

Requeiro ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis 

que me sejam prestados pelo Governo os seguintes esclarecimentos: 

 

1. Confirma-se ou não a saída do referido médico especialista do Centro 

de Saúde das Flores e em caso afirmativo quais as razões que motivam 

essa saída? 

 

2. Quais as condições que haviam sido acordadas para a colocação no 

referido Centro de Saúde? 

 

3. Como explica o Governo Regional, numa fase em que vem anunciando 

que pretende criar unidades de saúde de ilha com novas valências, que se 



 

perca o contributo de um especialista que se disponibilizou para trabalhar 

na Ilha das Flores? 

 

4. Que alternativas dispõe o Governo Regional, em termos de saúde, para 

a população da Ilha das Flores, habitualmente massacrada por todo o tipo 

de limitações? 

 

O Deputado Regional: Alvarino Pinheiro" 


